

Haltérophilie : Arley Calderón, le nouveau champion panaméricain junior du biathlon



Tokyo.

La Havane, 28 juin, (RHC).- Le Cubain Arley Calderón a été sacré champion panaméricain junior dans la division des 61 kilos.

A l'arraché, le Cubain a été devancé par le Colombien Estiven Villar mais il a pris sa revanche à l'épaulé-jeté. Un résultat qui lui a valu le titre.

Un autre Colombien, José Osorio, a remporté d'une manière absolue la division des 67 kilos, laissant derrière lui ses adversaires de Cuba et des Etats-Unis.

Chez les dames, la Vénézuélienne Kareen Fernández a eu droit au sommet du podium dans la division des 55 kilos. Mais la Péruvienne, Shoely Mego, l'a empêchée de gagner le second mouvement.

La Brésilienne Nicole Cintra, dans la division des 59 kilos, a couru le même sort car la Mexicaine Karla Ortiz l'a devancée à l'arraché.

Le championnat panaméricain junior d'haltérophilie prend fin samedi. La rencontre accorde des points pour les qualifications aux Jeux Olympiques de



Radio Habana Cuba